

Kunst studieren im Ausland

Ein Studienaufenthalt im Ausland ist eine wichtige persönliche sowie berufliche Bereicherung, die neben dem intensiven Erlernen der Sprache auch ein Kennenlernen unterschiedlicher Studienkonzepte, Strukturen oder Lehrmethoden ermöglicht.

Seit dem WS 2011/2012 gibt es zum Beispiel eine ERASMUS-Partnerschaft zwischen dem Institut für Bildende Kunst und Ästhetische Erziehung und der Kunstakademie Clermont-Ferrand (ESACM). Ein Auslandsstudium im Rahmen einer ERASMUS-Förderung bietet viele Vorteile gegenüber einem selbst organisierten Aufenthalt, da die Zulassungsvoraussetzungen durch die vorher von den Hochschulen getroffenen Abkommen erleichtert werden. So wird beispielsweise auf Sprachtests und formelle Eignungsprüfungen verzichtet. Auch entfallen die Studiengebühren der Gasthochschule.

Bewerbungsunterlagen sowie die aktuellen ERASMUS-Infotermine und Abgabefristen sind auf der Seite des International Office der Universität Regensburg zu finden.

Kontaktperson am Institut für Bildende Kunst und Ästhetische Erziehung:

Lilly Peithner: lilly.peithner@ur.de

Webseite des International Office der UR:

<https://www.uni-regensburg.de/international/startseite/index.html>